



PORTLAND PUBLIC SCHOOLS

REOPEN

La Junta de Educación de PPS aprueba el plan: la instrucción presencial híbrida comenzará en abril

18 de marzo de 2021

Estimadas familias y personal de PPS:

Nos complace grandemente poder informarles que esta noche, la Junta de Educación aprobó el acuerdo entre las Escuelas Públicas de Portland y la Asociación de Maestros de Portland (PAT). Esto despeja el camino para **que la instrucción híbrida presencial comience en las escuelas de PPS** a partir del 1 y 2 de abril para los estudiantes de PreK a primer grado. Los grados 2 a 5 comenzarán el 5 de abril y los grados 6 a 12 comenzarán la instrucción híbrida la semana del 19 de abril.

La votación de la Junta se realizó tras la aprobación del acuerdo por parte de los miembros de PAT.

La gran mayoría de nuestras familias han indicado que están listas para recibir instrucción presencial y hemos dedicado muchos meses a la planificación del regreso seguro de los estudiantes y el personal a nuestras escuelas y salones de clases. ¡Estamos emocionados de poder comenzar la instrucción híbrida pronto!

Seguiremos infamándoles más detalles en los próximos días. También pueden consultar nuestra [página web sobre la reapertura de PPS](#).

Gracias.